

La nouvelle vie de Jean-François après l'Esat



Jean-François Brunet, au centre en tenue de travail, entouré de la direction de l'Esat (Établissement et service d'aide par le travail), des éducateurs et de tous les apprentis en formation sur l'escalier. (Photo M.-T.C.)

Pour la seconde fois, après Pierre intégré au Château de Sainte Roseline aux Arcs-sur-Argens, la direction de l'Esat (Établissement et service d'aide par le travail) est heureuse de voir aboutir le projet de vie de Jean-François, dans le milieu ordinaire de travail.

Cette semaine, l'établissement a fêté son départ puisqu'il a obtenu un emploi au 1^{er} janvier auprès de la mairie de Villecroze où il était mis à disposition depuis le 1^{er} juillet 2021.

L'établissement remercie le maire, Rolland Balbis, Grégory Lopez, responsable technique, pour cette belle opportunité professionnelle ainsi que Françoise Fratila du DEA (Dispositif d'emploi accompagné) de l'Adapei (Association départementale de parents et d'amis des personnes handicapées mentales) Var-Est-Méditerranée qui va poursuivre l'accompagnement.

Le dispositif d'emploi ac-

compagné a pour objectif de permettre aux personnes en situation de handicap d'accéder et de se maintenir dans l'emploi par la sécurisation de leur parcours professionnel en milieu ordinaire de travail.

Comme l'évoque Caroline Ortu, responsable du service, le DEA a été un soutien de proximité pour la mairie de Villecroze pour prévenir ou encore remédier aux difficultés rencontrées dans l'exercice des missions confiées à Jean-François Brunet ou pour évaluer et adapter le poste et l'environnement de travail.

Jean-François Brunet avait intégré une des deux équipes d'espaces verts de l'Esat en septembre 2011 après six années compliquées en recherche d'emploi. L'équipe lui souhaite une bonne continuation et beaucoup d'épanouissements dans sa nouvelle vie.

M.-T. C.